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Contenu :  
L’impôt foncier est déterminé sur la base de la situation au 1er janvier 2020 et ne tient pas compte des changements 
qui pourraient intervenir au cours de l’année. Cela signifie que le propriétaire d’un immeuble au 1er janvier 2020 
l’ayant vendu dans le courant de l’année 2020 reçoit une facture annuelle d’impôt foncier et non pas prorata 
temporis. 

Étant donné qu’il s’agit d’un nouvel impôt, facturé très tardivement dans l’année, il se peut que certains vendeurs 
n’aient pas fait de décompte acheteur-vendeur dans le cadre des ventes d’immeuble intervenues en 2020, ce qui 
amène de nombreux problèmes. 

Sur la base de ces malheureux cas de figure, ne serait-il pas cohérent d’effectuer des facturations prorata temporis 
au moins pour la taxation 2020 ? 

De manière générale, n’est-il pas plus équitable envers les contribuables de systématiquement procéder à des 
facturations prorata temporis ? 

Souhait d’une réponse écrite : NON 
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